

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Lloyd Palun : " J'ai des bons gars avec moi "

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

LE défenseur international gabonais Lloyd Palun, fraîchement recruté par le Sporting club de Bastia (SCB), a évoqué son arrivée dans le club corse. Le latéral droit parle aussi de la reprise du SCB, de ses coéquipiers et de la future saison de Ligue 2. Il dit son envie de bien figurer dans le championnat avec le promu. Une nouvelle aventure pour Lloyd Palun, dans un cadre nouveau, avec le plaisir de découvrir les supporters bientôt, comme il l'écrit sur les réseaux sociaux du SCB.

" Je viens d'arriver, et c'est une équipe ambitieuse, ce qui est bien, avec pas mal de joueurs de qualité. J'ai déjà croisé Bastia quand j'étais à Nice, c'était chaud

déjà, mais voilà, ça me fait plaisir maintenant d'être ici, et de jouer pour ce club. À 32 ans, reprendre ici c'est un peu l'inconnu, l'environnement je ne le connais pas, je sais qu'il y a beaucoup d'engouement ", souligne-t-il à la presse corse.

Avant d'ajouter que " ce que j'attends le plus, c'est de faire les matches, et de voir les supporters. Parfois on a besoin des supporters dans les moments clés du match. Souvent ce sont eux qui nous font jouer, et gagner les matches. L'adaptation, c'est toujours bien de commencer en même temps que tout le monde, au moins on peut s'adapter le plus rapidement possible. Par rapport à l'intégration, j'ai croisé pas mal de coéquipiers. Je n'ai pas de souci pour ça. J'ai des bons gars avec moi! ".



Photo: DR/L'Union

Lloyd Palun : « Le Sporting club de Bastia est une équipe ambitieuse. »

Caf: les dates de la saison interclubs 2021-2022 connues

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

LA Confédération africaine de football (Caf) vient de publier le calendrier de la saison interclubs 2021-2022 et la liste des pays autorisés à inscrire deux clubs lors de ladite saison. Elle débutera le 10 septembre 2021 avec le premier tour des préliminaires. Les phases de groupes, quant à elles, débiteront au mois de février 2022. Les douze associations nationales les mieux placées au classement de la Caf seront autorisées à engager deux clubs en ligue des Champions et en Coupe de la Confédération (Total-Energies de la Caf 2021-2022). Ces pays sont: Afrique du Sud, Algérie, Angola, RD Congo, Égypte, Guinée, Maroc, Nigeria, Soudan, Tanzanie, Tunisie, Zambie. La Caf a étendu la règle des cinq remplacements par match et, par conséquent, chaque club sera autorisé à enregistrer 40 joueurs au lieu des 30 réglementaires. Neuf

remplaçants seront admis sur le banc de touche au lieu des sept habituels. La période d'enregistrement des joueurs a été étendue au 15 août 2021. Le calendrier interclubs 2021-2022 de la Caf s'établit comme suit:

- Premier tour préliminaire (aller/retour) 10 et 12 septembre / 17 et 19 septembre 2021.
- Deuxième tour préliminaire (1re manche/2e manche) 15 et 17 octobre / 22 et 24 octobre 2021.
- Tour de cadrage en Ligue des champions (aller/retour) 26 et 28 novembre, 3 et 5 décembre 2021.
- Phase de groupe: 11 et 13 février 2022 (1re journée), 18 et 20 février 2022 (2e journée), 25 et 27 février 2022 (3e journée), 11 et 13 mars 2022 (4e journée): 18 et 20 mars 2022 (5e journée): 1er et 3 avril 2022 (6e journée).
- Quarts de finale (aller/retour) 15 et 17 avril 2022/ 22 et 24 avril 2022.
- Demi-finales (aller/retour) 6 et 8 mai 2022/13 et 15 mai 2022.
- Finales: du 22 au 29 mai 2022

Athlétisme: les stagiaires outillés!

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

DÉBUTÉ le 7 juin écoulé, le stage de formation consacré aux entraîneurs de niveau 1 de la World Athletics et aux dirigeants sportifs, organisé par la Fédération gabonaise d'athlétisme, en collaboration avec l'organe dirigeant de l'athlétisme au niveau mondial a pris fin le week-end dernier à l'Institut national de la jeunesse et des sports. Ce stage s'inscrivait dans le cadre de la matérialisation du plan quadriennal de développement de l'athlétisme gabonais et de sa fédération. Au nom des stagiaires, le major de la promotion Jordan Ndzembi Keka a exprimé les sentiments qui les animent à l'occasion de cette cérémonie de remise des certificats, en présence du directeur adjoint des Sports, Paulin Metandou Ebombo. Pour le président fédéral, l'histoire retiendra que c'est le ministre des Sports qui a sollicité l'apport de la Confédération



Photo: Prosper Sax Nze Bekale

Une vue des stagiaires à l'issue de la formation.

africaine d'athlétisme pour trouver une solution au problème de l'athlétisme gabonais. " Aujourd'hui, c'est chose faite, le bureau qui a été élu commence à travailler avec la mise en place d'un programme quadriennal de relance de la discipline dans notre pays. Parmi les points majeurs de ce programme, il y a la formation. Sur 20 stagiaires inscrits, 18 y ont pris part et le pourcentage est de 100 % et cela ne peut que nous satisfaire, " s'est exprimé, avec le cœur, Anaclet Mathieu Taty. " Ce pourcentage traduit tout

simplement la volonté que la fédération a manifesté pour faire un choix gagnant, parce que 80 % d'entre vous sont sur le terrain et n'ont pas abandonné l'athlétisme pendant que cette discipline traversait les périodes difficiles. Vous venez de recevoir une formation dont il faut redynamiser la discipline, afin de transmettre vos rudiments aux jeunes, à l'intérieur du pays comme à Libreville, pour ramener plus haut la flamme de l'athlétisme dans notre pays", a conclu le président fédéral.